

# Alarma Meteorológica para el Maule por Evento Extremo de Altas Temperaturas

Tras un Cogrid Nacional liderado por la ministra del Interior, Carolina Tohá, el Delegado Humberto Aqueveque Díaz junto a Senapred, Conaf, policías, Ejército y autoridades regionales, detallaron que la Alerta Roja mantiene vigente en toda la región. A su vez, se reforzarán patrullajes por parte de Carabineros y Ejército para prevenir incendios forestales u otras emergencias.



TALCA.- La Región del Maule está enfrentando una ola de calor extremo por varios días, que ha movilizó a las autoridades a tomar medidas preventivas para evitar complicaciones en la salud de las personas e incendios forestales.

Tras un Cogrid Nacional realizado en el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) y liderado por la ministra del Interior, Carolina Tohá, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, explicó que se reforzarán los patrullajes preventivos en distintas zonas por parte de Carabineros

y el Ejército.

“Se mantiene la alerta roja y se ha trabajado respecto de generar patrullajes preventivos por parte Carabineros en algunas zonas, patrullaje que va a ser motorizado y también con equipo GOPE. Por otro lado, el Ejército de Chile a través de la Escuela de Artillería de Linares y el Regimiento Talca, van a realizar trabajos de colaboración en puntos de incendios forestales y van a trabajar junto a la liquidación de estos incendios, así que también va a estar desplegado el Ejército en los días siguientes”, destacó el delegado Aqueveque.

A su vez, el director de Senapred, Carlos Bernal, detalló que se recibió alarma meteorológica por parte de la DMC. “Las temperaturas podrían llegar a los 40 grados en distintos puntos de la región. Por tal motivo, se han dado los cursos de acción respectivos durante toda la semana en la prevención de la exposición de las personas a la hora peak de mayor intensidad calórica. Quiero destacar que hemos trabajado muy coordinadamente entre las instituciones que trabajan para la prevención y manejo tanto de la salud de las personas como también de la prevención de incendios forestales. Los municipios están convocados desde el lunes, donde se les han dado los cursos de acción donde ellos van a colaborar con patrullajes preventivos en zonas de interés. También la Corporación de la Madera (Corma) con sus asociados van a hacer patrullajes preventivos como también lo hacen los organismos públicos y privados”, resaltó.

En cuanto al Encuentro Chileno-Argentino a desarrollarse en el Paso Fronterizo Pehuenche este fin de semana, la se-

remi de Salud, Gloria Icaza, entregó recomendaciones respecto del cuidado de las personas que asistan al evento. “Hacer énfasis primero en la hidratación con agua, sobre todo atención a los menores, niños y niñas, a los adultos mayores y también a las personas, a los enfermos crónicos. Lo que hemos dado las recomendaciones acerca de no exponerse innecesariamente al sol, los rayos de sol, sobre todo desde las 11 hasta las 4 de la tarde. Aprovechar y tratar de permanecer en la sombra, lugares ventilados, la hidratación también, acordarse de las mascotas y también poner atención en los alimentos. Respecto del Encuentro Chileno-Argentino, hacer un llamado a que sea un encuentro de alegría y esparcimiento y tomando las precauciones debidas, hemos trabajado con el municipio de San Clemente, pero insistir tanto a las personas que acuden a este lugar como a los locatarios en las medidas de seguridad, de la protección, la refrigeración de los alimentos y el evitar los fuegos”, aseveró.

RECURSOS DESPLEGADOS

La directora de Conaf, María Isabel Florido, detalló los recursos que la institución tiene desplegados en la prevención y combate de incendios forestales. “Tenemos 24 brigadas terrestres, de las cuales cuatro son nocturnas, y 10 aeronaves, cinco helicópteros y cinco aviones cisterna, más los skidders y todo el contingente de técnicos que trabajan en esta área. La verdad que las condiciones son bastante extremas las que vamos a vivir este fin de semana, por lo que hacemos un llamado para que toda la ciudadanía tome conciencia del autocuidado y lo que eso puede desencadenar en su entorno más próximo, entiéndase, familia, vecinos, su propia infraestructura y la de los demás. Es así como desde el Ministerio de Agricultura se ha hecho un llamado de recomendación de faena cero. ¿Qué significa esto? Que no queremos paralizar el país ni mucho menos, pero que las faenas que tengan que realizarse en el mundo rural sean durante los horarios de menos calor, entiéndase, antes del mediodía y después de las 5 o 6 de la tarde”, expresó.